



出小だよい

<http://izumo-es.izumozaki.ed.jp/>
E-mail izumo-es@izumozaki.ed.jp

出雲崎小学校だより No.8
令和7年 12月 24日



多様な関わりをとおして成長～今学期もご理解・ご協力に感謝

校長

1年で最も授業日数の多い2学期は、大きな行事がたくさんありました。保育園・こども園児童、他校の小学生、出中の生徒や保護者・地域の皆様…様々な方々との触れ合いが充実しました。保護者のみなさんに温かく見守られ、勇気をもってチャレンジし、たくましく成長した子供たちです。今学期も学校の取組へ多大なご理解とご協力をいただき、大変ありがとうございました。どうかご家族で良い年をお迎えください。来年もどうぞよろしくお願ひいたします。



堂々とした歌声・演奏を披露～親善音楽会



11月18日（火）長岡市立劇場にて、長岡市三島郡小学校親善音楽会が開催され、4・5年生が参加しました。新型コロナ禍により中断されていたため、6年ぶりの参集実施となりました。合唱『カイト』、合奏『宇宙戦艦ヤマト』は、校内音楽発表会から、一段と表現力を高め、大舞台にも物おじせずに、堂々と発表していました。演奏後の「楽しかったよ」「またやりたいな」という子供の声に頬もしさを感じました。

お客様を楽しませる喜びを実感～児童会ふた葉まつり



11月21日（金）に児童会ふた葉まつりを実施しました。どの出店も、コース分けをするなど、年長児から高学年、大人まで楽しむことができるよう、工夫を凝らしていました。「いらっしゃい」「ありがとうございました」「こちらへどうぞ」「やり方を説明します」など、さわやかな気持ちの良い店員ぶりでした。縦割り班で店を利用する際、上級生が下級生にやり方を優しく教えてあげるなど、微笑ましい姿にたくさん出会うことができました。

ありがとうの花集会～いつまでもお元気で



12月11日（木）
は、一人暮らしの高齢者に全校児童が育てた鉢花、5年生のお米、
1年生のアサガオの種をプレゼントする贈呈式を実施しました。各戸に届けてくださる民
生委員・児童委員の皆様から来校いただき、手渡しました。子供たちの思いが町中に
広がり、笑顔の花が広がることを願っています。

＜入賞おめでとう＞

新大全国硬筆大会 準特選 2年 ____さん

この冬、良書との出会いを

本は心の栄養です。読書は人を励まし育てる力があります。例えば次のような効果
が期待されます。

- ① 脳が活性化する（頭がさえる）。
- ② 物事をイメージする想像力がつく。
- ③ 知識が増える。視野が広がる。
- ④ 語彙（使える言葉）が増える。
- ⑤ ストレス解消になる。自分をコントロールする力が付く。



この冬、一人一人がお気に入りの本と出
会うことを願っています。（写真は校内読書旬間「ボランティアさんによる読み聞かせ」）

- 8日（木）3学期始業式 給食なし
9日（金）校内書き初め大会
15日（木）__カウンセラー勤務 9:00-12:10
16日（金）避難訓練 英語検定（会場：出雲崎中）
21日（水）__カウンセラー勤務 13:00-16:30
22日（木）__カウンセラー勤務 13:35-16:40
23日（金）__特別支援コーディネーター勤務 9:30-15:30
漢字検定（会場：出雲崎小）
26日（月）__カウンセラー勤務 9:00-12:10
27日（火）CRT 学力検査1日目
28日（水）CRT 学力検査2日目
30日（金）4年スキー教室



○校内書き初め展 19日（月）～30日（金）
○ハッピーライフウィーク 16日（金）～23日（金）